

ZVersTV gilt weiterhin für EVG-Mitglieder - EVG in Verhandlungen zur betrieblichen Altersversorgung

Entgegen anderer Behauptungen gilt der Zusatzversicherungs-Tarifvertrag (ZVersTV) für EVG-Mitglieder weiter. Er ist die Grundlage für eine der Säulen der betrieblichen Altersversorgung (bAV) im DB-Konzern.



Fakt ist: Die DB AG hatte den entsprechenden Tarifvertrag gegenüber der GDL bereits zum Ende 2020 gekündigt. Die EVG hingegen konnte für ihre Mitglieder erreichen, dass der ZVersTV noch bis Ende 2021 gilt.

Bis dahin müssen die Tarifvertragsparteien eine Anschlussregelung finden. Über diese verhandeln wir als EVG bereits mit dem Arbeitgeber.

Wir haben die Deutsche Bahn zum Verhandlungsauftritt am 9.Juli aufgefordert, ihre Entscheidung über ein Auslaufen des ZVerSTV zu überdenken.

Sollte die DB AG bei ihrer starren Haltung bleiben, erwarten wir als EVG alternative Vorschläge, die den deutlichen Ausbau der bAV an anderer Stelle für heutige und künftige Eisenbahnerinnen und Eisenbahner sicherstellt.

Aufgrund der Komplexität des Themas stehen weiterhin intensive Verhandlungen an. Die nächste Verhandlungsrunde findet Ende August statt.

Downloads



Aushang

(PDF, 261.16 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/21-08-16-ZVerSTV__neu_.pdf)